

まいど



Young Entrepreneurs Group
of the Kyoto Chamber of
Commerce and Industry

1995年12月25日発行
VOL.22 WINTER



京都府商工会議所青年部連合会・ 第1回会員大会

10月8日(日)綾部パークヒルホテルにて、『出会いから交流、交流から連携へ』をテーマに、次代への先導者としての京都府YEG会員が一堂に会し、交流を深めることで、会員相互の連携を深め強化し、結束をはかった。昼食会は、京都YEGメンバーの懇親会を美山町のいおり山荘にて“松茸”をメインのバーベキューを賞味し綾部へ行った。中丹文化会館では「松浪健四郎氏と森 祇晶氏の対談」講演を聞き、ホテルでの交流大会では親睦を深めた。



平成7年度商工会議所青年部 近畿ブロック大会

去る9月9日、近畿ブロック大会が、大阪市高石市の羽衣荘で行われました。京都YEGからは30数名参加しました。午前中は式典が行われ、午後からは全体会議が行われました。全体会議では「研け感性、拓げよフィールドYEG連携時代」を議題に商青連会長辻 正敏のお話や、パネルディスカッションなど多数の催しものがあり、中でもJリーグチアマン川瀬三郎氏の講演ではものすごくおもしろく有意義な話に、参加者は興奮して聞き入っていました。



いました。懇親会では、くじら料理の徳家でハリハリ鍋を食べながら、大いに盛り上がりました。



国際文化交流部会

10月1日ツイシウェッズ・スポーツクラブにて、国際文化交流部会が行われました。

市川会長開幕の挨拶で、「皆さんはこれからアジアの第一線で活躍される方達です。そして我々にはこれから京都を担っていく使命があります。」とアジアの方達と我々青年部員共通の未来について述べられ幕が開かれました。



アジア留学生の皆さんと青年部員を混ぜたチームを作り、そのチーム対抗で、エアロバイク、エアロビクスダンス、水中ポートボールと、9ゲームをしました。中でもエアロバイクは、一人2分間ずつペダルを漕いで、チーム全員の合計距離を競いましたが、その2分間は、とても辛く感じました。その後、食事をしながら懇親会を行い、懇談が深まるとそれぞれの祖国の歌も聞けました。最後に留学生の方達と青年部員が、輪になり手をつなぎながら大合唱をして幕が閉じました。